

27.05.2015 – 16:00 Uhr

## **25e anniversaire de la société Mont-Soleil / MONT-SOLEIL, UNE MONTAGNE INTELLIGENTE**

*Bern (ots) -*

La société Mont-Soleil a été fondée il y a 25 ans dans le but de construire dans le Jura bernois la plus grande centrale solaire d'Europe ainsi que de développer et de promouvoir le photovoltaïque. Grâce à une intense collaboration internationale, Mont-Soleil est devenu le principal centre privé de développement de la filière solaire en Suisse. La société Mont-Soleil a largement contribué à la promotion du photovoltaïque, notamment en prenant part à de grands projets reconnus. A l'avenir, avec une structure partenariale légèrement modifiée, elle va travailler activement à la question centrale de l'intégration du solaire au système, en incluant les technologies intelligentes de mesure et de réglage les plus modernes (smart technologies). Elle sera alors plus que jamais une «montagne intelligente».

Au cours des 25 dernières années, Mont-Soleil, avec sa grande centrale photovoltaïque et ses travaux de recherche approfondis, s'est hissé au rang de plateforme de recherche de renommée mondiale. Près d'un million de visiteurs suisses et étrangers se sont déjà rendus dans le Jura bernois pour découvrir les installations. C'est à Mont-Soleil également que de grands projets ont vu le jour, tels que le plus grand bateau solaire de transport de passagers du monde, qui navigue sur les lacs du Jura, les deux installations solaires situées sur le Jungfrauoch et sur le Petit Cervin ainsi que l'avion Solar Impulse de Bertrand Piccard et son équipe.

Conjointement avec leurs partenaires, BKW et ABB ont décidé de poursuivre leur travail à Mont-Soleil en mettant l'accent sur l'intégration de la production intermittente d'énergie solaire dans le réseau et sur le maintien de la stabilité de l'approvisionnement en électricité de notre pays. La société Mont-Soleil compte désormais trois nouveaux partenaires: la Société des forces électriques de la Goule SA, et, en la qualité de partenaires affiliés, son propriétaire foncier, la Bourgeoisie de Saint-Imier, ainsi que la Ville de Saint-Imier.

Contact:

Gilles Seuret  
Media Relations  
Tél. nr.: 058 477 51 07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100773221> abgerufen werden.